

Le recensement Marie et Joseph partent pour Bethléem



Observer



Lire lentement le texte en soulignant les personnages, les lieux, les actions, les étapes narratives. Souligner les mots importants et dire pourquoi ils sont importants pour vous.

Méditer



Cf. méditer p. 3 Marie et Joseph s'ajustent au projet de Dieu. Comment ce texte résonne dans la propre foi: qu'est-ce que l'exemple de la sainte famille nous enseigne?

En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre – ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinus était gouverneur de Syrie. – Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine.

Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David.

Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été accordée en mariage et qui était enceinte.

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc (1, 39-56)

la Joie de l'Amour



« L'alliance d'amour et de fidélité, dont vit la Sainte Famille de Nazareth, illumine le principe qui donne forme à toute famille et la rend capable de mieux affronter les vicissitudes de la vie et de l'histoire. Sur cette base, toute famille, malgré sa faiblesse, peut devenir une lumière dans l'obscurité du monde. » Amoris Lætitia n°66

CRI DU CŒUR

Extrait du texte du père Guy Gilbert, curé des loubards



Si, avant toute chose, champagne, gâteaux, repas hors de l'ordinaire sont déjà programmés,

Noël, c'est raté!

Si tu commences à dresser la liste des gens à inviter en prenant soin d'exclure les emmerdeurs, ceux et celles qui vont troubler la fête tranquille,

Noël, c'est raté!

Si tu ne prends pas le temps de méditer, durant cet Avent, le merveilleux mystère de la nuit de Noël, la pauvreté de l'Enfant-Jésus, le dénuement absolu des immigrés que sont ses parents,

Noël, c'est raté!

Mais si tu lorgnes déjà la jeune couple de chômeurs de ton immeuble qui, sans toi, va fêter cette nuit-là dans un peu plus de détresse et de solitude.

alors, Noël, c'est gagné!

Si tu n'attends pas pour dire à la petite vieille toute seule, un mois à l'avance, qu'elle sera ton invitée, pour qu'elle savoure d'avance durant un mois ces quelques heures ou elle sera reine,

alors, Noël, c'est gagné!

Si tu prends la peine de réfléchir à ce mystère d'amour et de pauvreté qui, au cours des âges, a été défloré, foulé aux pieds et travesti en fête égoïste,

alors, Noël, c'est gagné!

Si tu continues, dans l'année qui vient, à vivre ce mystère en pensant que le partage, c'est pas seulement l'affaire d'une nuit,

alors Noël illuminera toute ton année.

AGIR



Qui puis-je inviter pour aller découvrir une crèche de ma paroisse, d'une chapelle ou d'une exposition?

• J'y réfléchis et j'agrémente cette visite d'un temps convivial. Nous pouvons prier ou/et composer ensemble une prière qui monte de nos cœurs dans l'attente du jour de Noël.

Qui a besoin de mes services pour se rendre à la messe de Noël ?

• Je peux aussi penser quelqu'un à inviter pour fêter Noël.

DÉCOUVRIR



Promenons-nous dans notre diocèse en visitant les sanctuaires dédiés aux familles.

Cette semaine découvrons le sanctuaire de Notre-Dame-de-Victoire à Lorient, p.8.